

Briefpostanschrift: Stadtverwaltung Büro 01, 40200 Düsseldorf

Herr Uwe Koopmann

am

Rhein

Per E-Mail an: uwekoopmann@gmx.de

Landeshauptstadt Düsseldorf

Der Oberbürgermeister Büro Oberbürgermeister

Rathaus, Marktplatz 1 40200 Düsseldorf

Kontakt

Herr Göppert

Telefon

0211.89-95640

Fax

0211.89-29216

E-Mail

georg.goeppert@duesseldorf.de

Datum

02.10.2012

Sehr geehrter Herr Koopmann,

beiliegend übersende ich Ihnen den Nachruf von Herrn Oberbürgermeister Elbers zum Gedenken an die verstorbene Ratsfrau a. D. Adelgunde Kahl aus der Sitzung des Stadtrates am 20. September 2012.

Freundliche Grüße

Im Auftrag

Leiter Protokoll

Telefonzentrale 0211.89-91

Bus, Bahn, U-Bahn Heinrich-Heine-Allee

Bankkonten

Stadtsparkasse Düsseldorf 10 000 495 BLZ 300 501 10

Postbank Essen 3269 431 BLZ 360 100 43

## Nachruf Ratsfrau a. D. Adelgunde Kahl

Verehrte Kolleginnen und Kollegen des Rates, meine sehr geehrten Damen und Herren! Vor Eintritt in die Beratung zur heutigen Tagesordnung wollen wir der ehemaligen Ratsfrau Adelgunde Kahl gedenken.

Am 27. August 2012 verstarb sie nach langer Krankheit im Alter von 81 Jahren. Zwischen dem 26. September 2004 und dem 26. Oktober 2009 gehörte Frau Kahl dem Rat der Stadt als Mitglied der Linksfraktion an. Von 2008 bis 2009 führte sie die Fraktion als Vorsitzende. Während ihrer Zeit als Ratsmitglied vertrat sie die Interessen ihrer Fraktion in mehreren Gremien, so im Ausschuss für Planung und Stadtentwicklung, im damaligen Frauenausschuss, im Rechnungsprüfungsausschuss sowie im Ältestenrat.

Auch nach ihrer aktiven Zeit als Ratsmitglied setzte Frau Kahl ihr kommunalpolitisches Engagement als Bürgermitglied fort. Sie widmete sich weiterhin Gleichstellungsfragen und trat im Seniorenbeirat beherzt für die Belange älterer Menschen ein. Frau Kahl gehörte ebenfalls dem Düsseldorfer Friedensforum und der Gewerkschaft ver.di an und vertrat auch dort unermüdlich ihre persönlichen und politischen Überzeugungen.

Meine Damen und Herren, Frau Kahl hat sich Verdienste um das Wohl Düsseldorfs und seiner Bürgerinnen und Bürger erworben. Wir werden ihr ein ehrendes dankbares Andenken bewahren.

Sie haben sich zu Ehren der Verstorbenen erhoben. Ich danke Ihnen.